
 

 

 

 

楽天ショップを始めてもう 12 年になります。 

楽天に載せるため、毎月かなりの日数をお洋服の撮影に使っています。 

 

モデルさんのコーディネート写真の撮影のときは 

スタイリストとカメラマンの一人二役を務めます。 

嬉しいことがひとつ。 

最近はモデルさんが雑誌の切り抜きを持ってきて、 

こんなポーズはどうでしょうと提案してくれるようになりました。 

ものづくりの仲間になってくれた感じです。 

 

12 年前、楽天を始めたころは、単にボディに着せた写真だけでした。 

そのうちお客様にモデルをお願いし、 

撮影から何から含めてまさしく手作りのＷＥＢショップでした。 

 

やがて楽天のコンサルタントから、お洋服だけではなく靴も小物も揃え、 

きちんとしたスタイル写真にしなさいと助言されます。 

 

そのアドバイスに従って撮影しようとした矢先、 

モデルさんの都合がつかず、急遽、私自身がカメラの前に。 

 

すると、長年お洋服を扱ってきた経験が生きたのか 

素人モデルながら、分かりやすいと言って頂ける写真になり、 

モデル・タカオカキクヨが定着してしまいました。 

 

 

 

 

 

 

その後、紆余曲折があり、現在のモデルさんに定着して一年経ちました。 

何処か私に似ているところがあるらしく 

現在も、私がモデルだと思っていらっしゃる方もあるみたいです(^^ゞ 
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